

# Funkleistungsabzeichen absolviert

02.03.2013 von MH



Am Samstag, dem 2. März 2013 stellten sich drei Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg dem Bewerb um das niederösterreichische Funkleistungsabzeichen in der Landesfeuerweherschule Tulln. In mehreren vorgegebenen Disziplinen (Alarmierung, Lotsendienst, Arbeiten in der Einsatzleitung, Verfassen von Funkgesprächen und Fragenkatalog) traten die Kameraden OBM Roman Rath, HFM Walter Ruiner und FM Andreas Milnarik zu dem Bewerb an und konnten ihn mit Erfolg abschließen. Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratuliert zum erzielten Erfolg und freut sich über die absolvierte Zusatzausbildung der genannten Kameraden.